
                                         REQUERIMENTO Nº 008/2019 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente a Companhia 

Paranaense de Energia (COPEL) solicitando informações a 

respeito de como ocorre o processo de desligamento e religação 

da energia elétrica. 

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

 

                                    No uso de suas atribuições requer envio de expediente a Companhia 

Paranaense de Energia (COPEL) solicitando informações sobre como ocorre o processo de 

desligamento e religação da energia elétrica. Pois, muitos moradores do município de Dois 

Vizinhos alegam que a Empresa COPEL não emite aviso prévio a cerca do desligamento 

da energia elétrica, e também não cumpre com o horário estipulado para a religação. 

  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e de sua função fiscalizatória. 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 27 de fevereiro de 2019. 

 

 

 

 

 

                                                  

 

 

João Marcos Martins Moreira (NINO) 

Vereador proponente 


